

一つの企業として、一人の市民として、
地域活動に積極的に参画し、社会に貢献しています。

地域とのコミュニケーション

■ 大田原市産業文化祭へ出展

当社的那須事業所のある栃木県大田原市では、第20回大田原市産業文化祭が、2008年11月1日、2日に開催されました。20周年を記念し、多彩なイベントが実施され、来場者は2日間の合計で75,000人と盛況でした。

当社は関係会社のサンデーペイントとシンロイヒの協力を得て、大日本塗料グループとして出展しました。「DNT住まいの塗り替えハロービュー」のアンケートコーナーおよび郵便物向けの「インビジブルインキ」、落書き防止塗料の「マジックアート」の実演、「エコクール」展示では大きな温度効果の実演PR、サンデーペイントの「3Dペイント」、シンロイヒの蛍光商品の展示等を行いました。

クイズ・アンケートコーナーでは、家族連れの方々に楽しんでいただくとともに、地域の方々に、大日本塗料グループが社会のニーズに合わせた機能性塗料の開発や塗料以外の商品も提供していることを知っていただくことができました。



大勢の来場者



当社グループのブース

■ 建設工事壁へのペイントアートに素材提供

2009年3月、大阪市立伝法幼稚園と当社の協力により、積水ハウス株式会社「グランドメゾン西九条BIO」の建設現場において、壁画が制作されました。当社からは安全な水性塗料「DNTビューシリコン」を提供し、大阪市立伝法幼稚園の園児等がペイントアートを行いました。



ペイントアートが施された建設工事壁

■ 「第9回日本障害者卓球選手権大会」を支援 (日本障害者卓球連盟主催)

「第9回日本障害者卓球選手権大会」が大阪市舞洲障害者スポーツセンターアミティ舞洲で行われ、当社のボランティアグループがお手伝いをしました。



「第9回日本障害者卓球選手権大会」風景



DNT支援者集合写真



■ 那須事業所の献血活動

那須事業所では操業開始時から、地元の日本赤十字社栃木県赤十字血液センターの献血活動に毎年参加してきました。2008年度も事業所に献血車を迎えて、多くの従業員が献血を行いました。



献血ポスターと献血車

TOPICS

中央労働災害防止協会緑十字賞を受賞

当社の勤労第一課の山崎義弘が、中央労働災害防止協会より2008年度の「緑十字賞」を受賞し、2008年10月22日に札幌市で開催された全国産業安全衛生大会の開会式において表彰を受けました。

この賞は「長年にわたり産業安全または労働衛生の推進向上に尽くし、顕著な功績が認められる個人及び職域グループ」に対して贈られるもので、延べ25年にわたる衛生管理者歴などの功績が評価されての受賞となりました。



表彰の様子

受賞者の声



今回、大阪、那須での延べ25年にわたる衛生管理者および、西野田労働基準協会・大阪衛生管理者連絡協議会での幹事としての活動歴を評価していただき、「緑十字賞」を受賞いたしました。安全衛生管理の分野で名だたる企業が数々ある大阪で、当社をご推薦いただき、大変光栄に思います。

勤労第一課 山崎 義弘

